

WARTA

Penuh Haru, Rutan Blora Resmi Lepas Satu Pegawai Terbaiknya

Dheny Window - BLORA.WARTA.CO.ID

Jun 4, 2024 - 12:17



Penuh Haru, Rutan Blora Resmi Lepas Satu Pegawai Terbaiknya

Blora – Suasana haru dan penuh kebanggaan menyelimuti acara purna bhakti salah satu pegawai terbaik Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora, Suhartadi yang telah mengabdikan diri selama lebih dari 30 tahun. Kegiatan yang

digelar di Aula Hanoman Rutan Blora tersebut dihadiri oleh segenap jajaran pegawai, keluarga besar Rutan Blora, dan Dharma Wanita Persatuan (DWP) Rutan Blora, Selasa (4 Juni 2024).

Suhartadi memulai karir di Rutan Blora pada tahun 1990, dikenal sebagai sosok yang berdedikasi tinggi, disiplin, dan selalu mengedepankan profesionalisme dalam menjalankan tugas-tugasnya. Selama masa pengabdianya, beliau telah memberikan kontribusi besar dalam berbagai aspek operasional dan manajemen Rutan Blora.

Dalam sambutannya, Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya atas dedikasi dan pengabdian Suhartadi selama berdinastis.

"Bapak Suhartadi adalah contoh teladan bagi kita semua. Ketekunan, keikhlasan, dan integritas yang beliau tunjukkan selama bertugas merupakan inspirasi bagi seluruh pegawai di Rutan Blora. Kami sangat berterima kasih atas dedikasi dan pengabdian beliau selama ini," ujarnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian penghargaan khusus sebagai bentuk apresiasi atas segala kontribusi Suhartadi selama bekerja. Dalam kesempatan tersebut, beliau mengucapkan terima kasih kepada seluruh rekan kerja dan keluarga besar Rutan Blora yang telah mendukungnya selama bertugas.

"Saya merasa sangat beruntung bisa menjadi bagian dari Rutan Blora. Semua pencapaian ini tidak lepas dari dukungan dan kerja sama teman-teman semua. Saya berharap Rutan Blora terus maju dan semakin baik ke depannya," tutur Suhartadi dengan mata berkaca-kaca.

Kegiatan purna bhakti ini ditutup dengan pemberian kenang-kenangan dari para pegawai Rutan Blora serta doa bersama untuk kesuksesan dan kesehatan beliau di masa purna bhaktinya. Suasana kekeluargaan sangat terasa ketika seluruh hadirin memberikan pelukan hangat dan ucapan selamat kepadanya.

Dengan berakhirnya masa tugas Suhartadi, diharapkan semangat dan nilai-nilai positif yang telah beliau tanamkan dapat terus diteruskan oleh seluruh pegawai Rutan Blora.